

香月中学校の生徒のみなさんへ

昨年度末からの臨時休校が続く中、そして、外出の自粛が求められる中、生徒のみなさんはどのように過ごしていますか。本来ならば、新学年、新学級で友だちとにぎやかに過ごしたり、部活動に励んだりしているはずなのですが、それもできず、不安な毎日を過ごしているのではないかと思います。

みなさんの声が聞こえない学校はとても寂しいです。でも、先生たちは、みなさんが学校再開後に順調に学校生活が始められるよう、さまざまな準備を続けています。みなさんの顔を見ることができない生活はつまらないものですが、「今できることをしっかりやっておこう」と気持ちを切り替えて頑張っています。

休校の延長で、もうしばらくこのような生活が続くとは思いますが、先生たちも頑張ります、みなさんも気持ちを強く持ち、この厳しい状況をともに乗り越えましょう。

お家の方も、みなさんの勉強や生活のことをずっと気にかけています。学習に活用できるものを香月中学校 HP にも掲載していますので、ぜひ、活用してみてください。

最後に、もうしばらくの辛抱です。くれぐれも体調管理には気を付けてください。そして、学校が再開されたときにはみなさんの元気な顔を見せてください。

校長 馬本正和